

Vicepresidente de parlamento armenio dialoga con embajador cubano



Moscú, 24 nov (RHC) El embajador de Cuba en Rusia, concurrente en Armenia y Uzbekistán, Emilio Lozada, se reunió hoy con el vicepresidente de la Asamblea Nacional de Armenia, Eduard Sharmazanov, en la norteña ciudad rusa de San Petersburgo.

Durante el cordial encuentro, las partes intercambiaron sobre las relaciones interparlamentarias bilaterales y acordaron que una delegación del órgano legislativo de Armenia visitará a Cuba en el primer semestre del 2017.

De igual modo, se analizó la situación actual en Cuba y Armenia, y temas de la agenda internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113143-vicepresidente-de-parlamento-armenio-dialoga-con-embajador-cubano>



Radio Habana Cuba